

DEMAIN AU CRÈS *un avenir pour tous*

Portraits de candidats :

Jean Pierre LABBE, Retraité de l'Éducation Nationale



Son Profil :

Né le 17 juin 1942 à Versailles, Jean Pierre Labbé est titulaire d'un doctorat en sciences, et de l'HDR (Habilitation à Diriger des Recherches) spécialité biophysique. Il a longtemps exercé les missions de Chercheur Enseignant, au CNRS (Centre National de Recherche Scientifique) et à l'Université de Montpellier, en recherche fondamentale. Outre l'enseignement qui demeure une vraie vocation pour Jean Pierre, il a également dirigé des conférences, et accompagner des étudiants en thèses.

Marié, père et grand-père, Jean Pierre Labbé est arrivé au Crès en 2000. Il habite depuis dans le quartier du « Puech Cabrier »

Sa Particularité :

Dès son arrivée Jean Pierre s'est investi dans la vie associative du Crès : Président du C.A.E.C (Le Crès Arts et Culture), cours de généalogie, conférences. Passionné de patrimoine, il a mis en place le groupe de Valorisation du Patrimoine Cressois et animé « Histoire et Patrimoine Jacou » jusqu'en 2019.

Par ailleurs, engagé politiquement au Front de gauche, il a été conseiller municipal de 2008 à 2014, membre du Conseil d'Administration du C.C.A.S, de la commission « Handicap, urbanisme « La Plaine », et citoyenne « Monalisa ».

Il a dit :

“ Le Crès est formé de quartiers distincts, il faut mettre un lien permanent entre nouveaux et anciens cressois ”

Son engagement :

Jean Pierre Labbé est un homme de conviction, attaché au principe de justice sociale par l'égalité des droits et une solidarité collective qui permettent une distribution juste et équitable des richesses. Il s'engage aux côtés de Thierry Bermond pour la mise en place d'un programme social ambitieux, intergénérationnel, et qui intègre la notion de participation citoyenne.

Sa citation:

« Il n'y a pas de démocratie sans culture générale »